



EL COMPLEJO FRONTERIZO VOLVERÁ A RECIBIR TURISTAS DESDE HOY.

Hoy reabrirá el Paso Peulla tras culminar trabajos de Conaf

DECRETO. Resolución se adoptó luego de finalizar varias medidas de mitigación.

La Delegación Presidencial de Los Lagos dispuso la reapertura del Complejo Fronterizo Vicente Pérez Rosales (Paso Peulla), a contar de hoy viernes, luego de un cierre que se extendió por tres días a consecuencia de un deslizamiento de tierra en una zona aledaña al recinto donde funcionan los servicios públicos.

De acuerdo a lo establecido en la Resolución Exenta 513, firmada ayer por la delegada presidencial Giovanna Moreira, a contar de esta jornada se dispuso que vuelva a entrar en operación en sus dependencias habituales, ubicadas en la misma localidad de Peulla, comuna de Puerto Varas.

Esta resolución se adoptó luego que tras la "remoción en masa" detectada el 1 de octubre a un costado de las dependencias del Complejo, un equipo técnico de Sernageomin realizara una inspección técnica en terreno y posteriormente evacuara una minuta técnica que recomendó realizar labores de mitigación en el lugar, tales como el raleo de los renovales y vegetación "para evitar el efecto mecánico del viento

en las raíces y que continúe el debilitamiento del talud, además de estabilizar este último".

Dichas medidas de mitigación se desarrollaron durante la jornada de ayer jueves con apoyo de funcionarios de Conaf y concluyeron durante el mismo día.

Por lo anterior, la resolución firmada por la delegada considera que serán notificadas de la decisión tanto Carabineros de Chile, como asimismo los servicios pertenecientes al Complejo, como el Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) y Aduanas.

Giovanna Moreira enfatizó finalmente que "vamos a continuar trabajando por tener planes de contingencia que nos permitan mantener aperturado el complejo fronterizo, pero con medidas de seguridad pertinentes tanto para los funcionarios como para los usuarios".

Cabe mencionar que es la segunda vez en 6 meses que el Paso Peulla debió ser cerrado temporalmente, con la consiguiente afectación a la cadena turística, al Cruce Andino y al Destino Puerto Varas.